

## COMPETICIONES

# La Ligue-1 acuerda un nuevo sistema para repartir 1.200 millones anuales por televisión

El nuevo acuerdo supone un incremento de aproximadamente el 60% respecto al ciclo actual. Los 400 millones de euros adicionales se repartirán a partes iguales entre los clubes, que recibirán 20 millones cada uno.

Palco23

19 mar 2020 - 19:14

La Ligue-1 acuerda el reparto audiovisual para el próximo ciclo. La liga francesa de fútbol profesional distribuirá 1.200 millones de euros por temporada entre los clubes, un 60% más que en el ciclo que finalizará esta temporada. Se espera que los 400 millones de euros adicionales se repartan a partes iguales entre los clubes, que recibirán 20 millones de euros.

Los ingresos por derechos internacionales se dividirán en partes iguales entre nueve clubes: Paris Saint-Germain, Olympique de Lyon, Olympique de Marsella, Saint-Étienne, AS Mónaco, Girondins de Burdeos, Stade Rennais, Lille y OGC Niça.

Cada uno de ellos recibirá 60 millones de euros por temporada por ingresos audiovisuales internacionales, con 20 millones de euros que se repartirán equitativamente entre los nueve clubes y el resto se asignará de acuerdo con ciertos criterios por definir, según ha publicado el diario *L'Équipe*.

El nuevo reparto ha recibido 17 votos a favor, de los 16 que eran necesarios. El Olympique de Marsella ha votado en contra, el Olympique de Lyon se ha abstenido y un tercer equipo, cuya identidad no ha trascendido, no ha participado en la reunión.